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ДЕНЬГИ ЕСТЬ
В выходные громких арестов не было. Пра-

воохранители тоже имеют право на отдых. 
Поэтому к глобальным новостям. Россия и 
Америка разорвали договор по ограничению 
ракет малой и средней дальности, обвинив 
друг друга в его неисполнении. Где-то лет 
тридцать назад уже была подобная тема про 
«Першинги» и «Томагавки», размещаемые в 
Европе и наш симметричный ответ. Тогда все 
закончилось миром и «Перестройкой» (ни 
дна бы ей ни покрышки). Сейчас ситуация 
несколько другая, похоже, эти недалекие ра-
кеты и нам, и американцам нужны не против 
друг друга, а в связи с бурным ростом восточ-
ной державы, называть которую нельзя, так 
как она вроде бы наш главный партнер и мо-
жет сильно обидеться. Премьер Медведев, у 
которого «денег нет», сказал, что на это дело 
они есть. Если еще десяток–два Арашуковых 
и Захарченков поймать, то точно будут. В свя-
зи с этим мне как-то вспомнился анекдот про 
отца–алкоголика, которому снизили зарпла-
ту, и на реплику детей: «Папа, теперь ты бу-
дешь меньше пить!» ответил: «Нет, вы будете 
меньше есть». Так и с гонкой вооружений. 

Областная повестка. Сегодня на базе заво-
да «Ферреро» в Ворше пройдет совещание по 
вопросам занятости. Предприятие посетит 
представительная делегация, планируется 
участие первых лиц областной администра-
ции. Место совещания выбрано не случайно, 
«Ферреро» образцовое производство, кото-
рое уделяет большое внимание вопросам со-
циальной поддержки и благотворительности. 
Подробности позже. 

В Историческом музее Владимира состоя-
лось открытие выставки, посвященной Миха-
илу Сперанскому. Она расскажет о годах уче-
бы нашего известного земляка в семинарии и 
круге его общения. На выставке представлено 
два подлинных письма Михаила Сперанско-
го. В них он обращается к своему товарищу 
Ивану Соловьеву. Увидеть выставку можно 
до 17 марта. Думаю, собинцам надо ее посе-
тить.

В районе февраль отметится не только сво-
ими оттепелями и вьюгами, но и массой спор-
тивных соревнований. Это и традиционная 
лыжня России, и показательные состязания 
регбистов с местной спецификой, на засне-
женном поле. 

Еще одна тема: отлов безнадзорных живот-
ных. Гуманизация законодательства в этой 
сфере обязывает отлавливать животных, сте-
рилизовать и отпускать, либо содержать в 
приютах. Приютов у нас пока в провинции 
нет. Поэтому, судя по всему, животные будут 
отпускаться на волю. В этой связи хотелось 
бы ужесточения наказания тех хозяев, кото-
рые буквально выбрасывают собак и кошек 
на улицу. Как это осуществить, закон пока не 
говорит.

И напоследок один добрый совет от знако-
мого врача. Хотите улучшить свое самочув-
ствие, попробуйте не смотреть новости и ток-
шоу по телевизору. Через неделю результат 
не замедлит сказаться, а через две прилив бо-
дрости и энергии обеспечен. Появится время 
на хобби, общение с близкими и другие полез-
ные занятия. А чтоб узнать новости, читайте 
«Доверие», мы не подведем.

Владимир ЗОТОВ.

На плановой оперативке с главами город-
ских и сельских поселений прозвучал тра-
диционный доклад начальника районного 
управления ГО и ЧС Дмитрия Кузьмина о 
ситуации в муниципалитете за неделю. В 
целом ситуация стабильная, все аварии на 
электро- и водосетях устранялись в норма-
тивные сроки и серьезных проблем и неу-
добств жителям не причинили.

Глава администрации Александр Разов 
обратил внимание присутствующих на «не-
обходимость учиться на чужих ошибках», 
которых, судя по сообщениям СМИ, предо-
статочно. Отравления школьников, авария 
с автобусом, перевозившим детей, и другие 
ЧП серьезно испортили картину минувших 
выходных по стране.

Глава администрации также рассказал о 
работе с областными властями по финанси-
рованию объектов в районе. Так, около 60 
миллионов рублей из запланированных в 
регионе 300 выделены по программе  «Чи-
стая вода». Это позволит решить большое 
количество застарелых экологических про-
блем, особенно в плане очистки сточных 
вод. Какие объекты будет решено модерни-
зировать, власти сообщат дополнительно. 
Продолжится и строительство социального 
жилья, и расселение аварийного. История с 
обрушением перекрытия в одном из «кори-
доров» стала катализатором, который моби-
лизовал финансовые ресурсы из областного 
бюджета.

Любопытные цифры прозвучали по гази-
фикации. В прошлом году на субсидии по 

подключению газа социально незащищен-
ным слоям населения (одиноким пенсио-
нерам, многодетным и т.д.) в области было 
запланировано 40 млн. рублей. А потрачено 
всего два. Почему так, слишком богато жи-
вем? Да нет. Дело в порядке получения этих 
денег, их выдают только по факту уже про-
веденных работ. И как, спрашивается, и без 
того неимущий человек найдет средства на 
оплату работ. Кредит не дадут, в долг тоже 
делать не будут. А ведь речь идет о 30 ты-
сячах рублей, неужели их нельзя выдавать 
авансом (при соответствии человека всем 
критериям по доходам). Чего боятся-то, мо-
шенничества? Извините, у нас по тридцать 
миллиардов на газе тырят, а здесь с копееч-
ной суммой развели бюрократию. Нет, этот 
механизм надо исправлять, иначе из запла-
нированных на этот год уже 60 миллионов 
опять люди получат от силы 3-4. Надо к это-
му процессу наших областных депутатов 
подключать, вот оно - поле для реальной за-
боты об избирателях.

Всех волнуют вопросы газификации. В 
редакцию звонили жители Березников и 
Вышманова. Пока четкого ответа, честно 
признаемся, нет. Газпром ведет предвари-
тельные работы по подготовке к проекти-
рованию. Но на официальном сайте работы 
по изготовлению проекта еще не размеще-
ны для проведения торгов, с другой сторо-
ны, официально никто от планов на 2019-20 
годы не открестился. Мы будем держать на-
ших читателей в курсе ситуации.

В. ГОРЕЛОВ.

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ

Не повторять
чужих
ошибок

С 1 февраля увеличивается ряд социальных выплат, предо-
ставляемых Пенсионным фондом России. На 4,3 процента ин-
дексируется ежемесячная денежная выплата (ЕДВ), которую 
получают 148 тыс. федеральных льготников Владимирской об-
ласти, включая инвалидов, ветеранов боевых действий, граж-
дан, подвергшихся воздействию радиации, Героев Советского 
Союза и России, Героев Социалистического Труда. Размер ин-
дексации определен исходя из уровня инфляции за 2018 год.

На 4,3 процента также индексируется входящий в состав 
ЕДВ набор социальных услуг (НСУ). По закону он может пре-
доставляться в натуральной или денежной форме. Стоимость 
полного денежного эквивалента НСУ с 1 февраля вырастет 
до 1121,42 рубля в месяц. Он включает в себя предоставление 

лекарственных препаратов, медицинских изделий, продуктов 
лечебного питания (863,75 рубля), предоставление путевки на 
санаторно-курортное лечение для профилактики основных за-
болеваний (133,62 рубля), бесплатный проезд на пригородном 
железнодорожном транспорте или на междугородном транс-
порте к месту лечения и обратно (124,05 рубля).

Помимо этого, также увеличивается пособие на погребение, 
которое Пенсионный фонд выплачивает родственникам умер-
шего неработающего пенсионера. С 1 февраля размер этого по-
собия составляет 5946 рублей.

Ранее с 1 января страховые пенсии неработающих пенсионе-
ров были проиндексированы на 7,05 процента.

Пресс-служба администрации области.

АКТУАЛЬНО

Социальные выплаты повышаются

По информации, которой 
располагает редакция, в райо-
не зафиксирован второй боль-
ной с подозрением на забо-
левание корью. Жительница 
города Лакинска помещена в 
инфекционное отделение Со-
бинской РБ, где будет уста-
новлен окончательный диа-
гноз. Медики обращаются к 
населению с убедительной 
просьбой не допускать пани-
ческих настроений и слухов. 
Ситуация находится под кон-
тролем.

Сообщаем, что на федераль-
ном интернет-сайте МВД Рос-
сии создан модуль «Хочу стать 
гражданином Российской Фе-
дерации». Если у граждан или 
лиц без гражданства сложи-
лись жизненные обстоятель-
ства, решение которых невоз-
можно на районном уровне, 
им необходимо обратиться в 
УМВ УМВД России по Рос-
сии по Владимирской области 
в целях обеспечения своевре-
менного реагирования на про-
блему и ее решение.

Оценить работу органов 
местного самоуправления за 
2018 год можно на   офици-
альном Интернет-портале ад-
министрации Владимирской 
области «Оценка эффектив-
ности деятельности органов 
местного самоуправления го-
родских округов и муници-
пальных районов Владимир-
ской области за 2018 год».  
Ссылка для входа в соответ-
ствующий раздел: https://
opros.avo.ru// 
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ДЕНЬ ВТОРОЙ. 
ТАЙНА КАБИНЕТА № 30

Все опять началось с кассы, 
ой нет, с гардероба, который на 
этот раз работал и предложил 
свои услуги. Добрая женщина, 
подавая номерок, настроила на 
худшее: «Ой, у нас столько на-
рода сегодня».  Мой путь лежал 
на второй этаж, в кабинет вы-
писки направлений и рецептов 
под номером 30. К этому време-
ни, а было десять часов, наро-
ду на этаже скопилось человек 
пятьдесят. Так как количество 
кабинетов в тамбуре исчисля-
лось семью или восьмью, я раз-
делил в уме количество кли-
ентов на эту цифру и пришел к 
выводу, что передо мной шесть-
семь человек. Наивный, давно я 
не был в поликлинике, большая 
часть всех больных и стражду-
щих была именно в 30-й. Каби-
нет этот работал как-то странно, 
люди из него выходили то через 
пять минут, то через двадцать. 

Через час меня начало одоле-
вать любопытство: почему в этот 
кабинет столько народу и что за 
таинство происходит за его две-
рями. Поспрашивал в очереди, 
но никто вразумительного отве-
та не дал. Тех же, кто выходил, 
спрашивать было как-то неудоб-
но, слишком счастливыми по-
сле часового ожидания они от-
туда появлялись. Через два часа, 
нет, не наступила моя очередь, 
подошло время обеда, а режим, 
это вам любой врач скажет, вещь 
очень важная. Пожелав удачи 
товарищам по очереди, кото-
рых оказалось достаточно мно-
го, поехал на обед. Жена, узнав 

о моей задаче, поспорила, 
что за один день я справку 
не получу. Это еще больше 
раззадорило меня, к 13.00 я 
снова был в поликлинике. 
До заветной двери остава-
лось два человека. Оба по-
смотрели на меня голодным 
взглядом, но, к счастью, 
вспомнили. Те же, кто был 
позади, а это еще десяток, 
вряд ли обрадовались, хотя 
одна знакомая все же при-
ветливо помахала. К слову, 
эта знакомая - молодец, она 
единственная, кто ожидал 
приема в бахилах. Осталь-
ные топтали древние полы 
в обуви.

В очереди у меня была 
куча времени обозреть 
окрестности. Большого вос-
хищения они у меня не вы-
звали, скорее ностальгию. 
Лет тридцать восемь назад 
я здесь сдавал анализы пе-
ред поездкой в «Артек». Анту-
раж словно застыл во времени. 
Хотя справедливости ради надо 
отметить и элементы современ-
ных веяний: потолок армстронг, 
видеокамера и огнетушитель. 
Стенд с лозунгом: «Собинка вы-
бирает здоровый образ жизни», 
выглядел так, как-будто бы его 
смастерил человек, далекий от 
этого образа, к тому же находясь 
не в лучшем состоянии.

Периодически, как это и по-
ложено в большой очереди, воз-
никали конфликты, когда кто-то 
пытался зайти в кабинет «толь-
ко спросить». До потасовок не 

доходило, но крепкие выраже-
ния пару раз звучали, кстати, 
из уст дам. Кавалеры были бо-
лее сдержаны и, похоже, сми-
рились с участью ожидания.

Но вот наконец и настала 
моя очередь переступить по-
рог этого загадочного кабине-
та под номером 30 (через три 
часа). Признаюсь, не без тре-
пета. Скромная обстановка, 
стол с компьютером и мило-
видная, обходительная жен-
щина. Все. Десять минут она 
заносила мои данные в ком-
пьютер, распечатывала доку-
менты (катридж только вчера 
поменяли), скрепила мне все 
справки в книжицу и объяс-
нила, по каким кабинетам вра-
чей мне надо пройти. 

В течение двадцати минут я 

этих врачей обошел. Побывал у 
невролога, окулиста, терапевта 
и лора. У невролога Александра 
Алексеенко немного задержал-
ся. Узнав, где я работаю, он вы-
сказал все, что наболело. И про 
эту самую энцефалограмму, ока-
зывается, оборудование заку-
плено в 2013 году, подготовлен 
кабинет, у него есть все необхо-
димые документы для работы, и 
больница может на нем зараба-
тывать деньги, а не гонять лю-
дей во Владимир. Да и по УЗИ 
шеи аппарат Майнд-рей в нали-
чии, но нет каких-то присосок. И 
вообще, Александр Васильевич 

готов реализовать проект «Зеле-
ная улица - зеленый светофор», 
с помощью которого справку на 
оружие или права можно будет 
получить за 2,5 часа. Впрочем, 
это отдельный разговор, мы вер-
немся к хождению за справкой, 
подведем итоги и сделаем выво-
ды.

Начнем с финансов и времени. 
На оплату приема в поликлини-
ке у меня ушло 757 рублей. Еще 
750 - на энцефалограмму. Тем, 
кто будет получать только кате-
горию «В», она не нужна. Отпа-
дет и необходимость в поездке 
во Владимир, на которую ушло 
около 300 рублей. Все эти похо-
ды заняли полтора рабочего дня. 
Весь вторник и половину среды. 
В местном отделении ГИБДД 
процедура обмена прав заняла 

всего 15 минут. Браво! и 
без комментариев. Оплата 
составила 2000 рублей. На 
сайте госуслуг, который 
мы устали рекламировать, 
на  600 рублей дешевле. Но 
в данном случае пошел по 
старинке. Итого поменять 
права на категории «В» и 
«С» по такому варианту 
стоит 3807 рублей. Теперь 
выводы. Клиентов поли-
клиники не так нервиру-
ет очередь ко врачам, как 
вот эта процедура бюро-
кратического оформления 
в кабинете  № 30. Именно 
она тормозит весь поток, 
состоящий на 80 процен-
тов из здоровых людей, 
обращающихся за справ-
ками на оружие, вождение 
и тому подобное. То есть 
дело в организации, или 
по-современному – логи-
стике. Откройте два таких 

кабинета, или еще одного чело-
века посадите в этот. Очередь 
снизится в два раза. И ведь на-
сколько я понимаю, этим бумаж-
ным делом занимается не врач, 
которого учить специальности 
надо восемь лет, а технический 
работник. Шуструю девчонку за 
месяц можно натаскать. Или я 
ошибаюсь, данная работа требу-
ет квалификации уровня МГУ? 
Почему в частной клинике че-
рез дорогу все организовано. 
Там американские или немец-
кие специалисты все наладили? 
Да нет, там врачи и медсестры 
в большинстве воспитанники 

ЦРБ. Скажете: «Там за деньги». 
А я чем в больничной кассе пла-
тил, фантиками? Или бахилы и 
верхняя одежда. Опять замгу-
бернатора Марину Чекунову ру-
гать будем. Это ведь элементар-
но.

О врачах. Мне их жалко. Во 
первых, таких условий работы 
они не заслужили. Читаю рас-
писание: Кузнецов Э. А.: втор-
ник с 8.00 до 12.00 - лор, с 12.00 
до 16.00 - терапевт. Извините, а 
он что восемь часов без еды? У 
рабов на галерах и то перерыв 
на обед был. Понятно, что в ре-
алиях врачи работают до 14-15 
часов. А для чего тогда расписа-
ние, для галочки? Молоденькая 
девушка педиатр приняла за мои 
часы ожидания навскидку двад-
цать мам с малышами. Мамаши 
сейчас разные, но большинство, 
судя по разговорам, не в панси-
онате благородных девиц воспи-
тывались. В частных клиниках 
наблюдал я их, ведут себя по-
другому. Подумалось, наберется 
сейчас опыта девчонка и убежит 
года через три, к частнику. Там 
спокойно, чисто, уютно, может, 
и деньги другие.

Строгое объявление на стене: 
видео- и фотосъемка запрещены. 
Закон такой-то, статья такая-то. 
Я грешным делом подумал, что 
это для защиты персональных 
данных врачей и пациентов. Бо-
лезнь ведь дело сугубо личное. А 
потом понял, нет, это от стыдо-
бы за обветшавшие стены и про-
мокающий потолок. И нарушил, 
снял стены и ноги без бахил, они 
в прокуратуру не пожалуются.

Написал и подумал, ну а что 
изменится от статейки в провин-
циальной газете, есть ли смысл? 
С другой стороны, капля камень 
точит, а может кто, вдохновив-
шись, возьмет да и дозвонится 
на следующей прямой линии. 
Обидно за нас с вами, если лет 
десять–двенадцать назад про-
мышленность района лежала в 
руинах, то сейчас объем пром-
производства составил 45 мил-
лиардов рублей в год. Мы тре-
тьи после Владимира и Коврова. 
Представляете сколько нало-
гов уходит во все бюджеты (ис-
ключая местные, здесь крохи), 
и где отдача? Спасибо, конечно, 
за школу. Но у нас и бассейн, и 
больница, и дороги в городах 
и селах если не плиткой, то ас-
фальтом уложены должны быть. 
Может, пора делиться? Как вы 
думаете?

Владимир ЗОТОВ. 
Фото автора.

Как я за справкой ходил(Окончание. Начало в № 7 от 1 февраля)

«Каждый имеет право на бла-
гоприятную среду, достоверную 
информацию о ее состоянии и 
на возмещение ущерба, причи-
ненного его здоровью или иму-
ществу экологическим правона-
рушением», - гласит  статья 42 
Конституции Российской Феде-
рации. Защищая законные ин-
тересы, жители Демидова уже 
месяц с лишним пытаются «ото-
двинуть» вышку сотовой связи, 
которую Теле2 планирует воз-
вести невдалеке от земельного 
участка дома 46-а. В декабре за 
разъяснениями жители обраща-
лись к главе Куриловского сель-
ского поселения Олегу Арабею, 
однако, по их словам, тогда Олег 
Валентинович был не в курсе 

предстоящего строительства. 
Ничего не знает о том, что 

Теле2 намеревается строить вы-
шку сотовой связи на районной 
земле и Валерий Потанин, руко-
водитель районного КУМИ – ко-
митета по управлению муници-
пальным имуществом. На вопрос 
корреспондента «Доверия», ко-
торый ему был задан вчера, Ва-
лерий Денисович так и ответил: 
«Заявления не видел, информа-
цией не обладаю». 

В конце прошлой недели жите-
ли собрали подписи против уста-
новки вышки и передали списки 
главе сельского поселения. Свое 
нежелание жить в непосредствен-
ной близости с вышкой они объ-
ясняют негативным воздействием 

излучения на здоровье. Эколо-
гическая обстановка в Демидово 
уже изрядно испорчена выхлопа-
ми с федеральной трассы и вы-
бросами Демидовского фанерно-
го комбината и нефтеперегонного 
предприятия. Жители обоснован-
но считают, что высокочастот-
ное магнитное излучение сме-
стит шаткий баланс физического 
здоровья в сторону нездоровья. 
Ведь никто не гарантирует, что 
на вышке не будут расположены 
передатчики других операторов 
и, соответственно, не увеличится 
суммарная плотность потока.

Кстати, как нам сказали в Ро-
спотребнадзоре, санитарная зона  
(расстояние от вышки до жилых 
домов или земельных участков) 
зависит от количества энергии, 
проходящей через определенную 
площадь. Так что в каждом слу-
чае рассчитывается она индиви-
дуально.

Какая предусмотрена санитар-
ная зона, какую мощность будет 

подавать, кто гарантирует непод-
ключение в дальнейшем высоко-
скоростной мобильной сети 5G, 
возможен ли выбор более дальне-
го участка под вышку? – эти во-
просы жители хотели бы задать 
компетентным людям и получить 
на них ответы. Основная про-
блема установок вышек вблизи 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Жители просят слово
В редакцию обратилась инициативная группа из Деми-

дова. Жители деревни обеспокоены намерением компании 
Теле2 установить вышку сотовой связи около жилых домов. 

жилых домов заключается в от-
сутствии жестких нормативных 
правил и утвержденного регла-
мента по производимым работам. 
Жители Демидова это понимают 
и спешат сказать свое веское сло-
во. Пока не поздно. 

Наталья КОМАРОВА.
Фото М. Кот, д. Демидово.

Снято с точки предполагаемого расположения вышки
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В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ

На контроле
коммунистов

17 января коммуни-
сты-активисты Собин-
ского района под пред-
седательством секретаря 
районного отделения 
партии Спартака Гай-
но провели собрание, 
гостями и участниками 
которого стали Первый 
секретарь Владимирско-
го ОК КПР, депутат ЗС 
Владимирской области 
Антон Сидорко и депу-
тат Заксобрания Антон 
Клюев.

В ходе партийного со-
брания обсуждался ряд 
вопросов, касающихся  
политической жизни рай-
она, а также вопросов ор-
ганизационных и хозяй-
ственных. Так, речь шла 
о предстоящих выборах 
главы администрации 
Собинки, которые плани-
руются осенью текущего 
года. Коммунисты выдви-
нули свои кандидатуры 
граждан, пользующих-
ся уважением населения 
райцентра. Причем вы-

сооружений в Собинке, 
Лакинске и Ворше. На со-
брании было решено об-
ратиться за разъяснения-
ми к заместителю главы 
администрации района 
Игорю Ухову, курирую-
щему коммуналку. 

Горячие дебаты вы-
звала проблема 7-ки-
лометровой «петли Не-
стерова» на трассе М-7 
«Волга», образовавшей-
ся после ее реконструк-
ции в Лакинске. Ответ-
ственность в решении 
сложнейшего вопроса 
была возложена на депу-
тата Заксобрания Антона 
Клюева.

С. ЖУРАВЛЕВ, 
помощник депутата 

ЗС А. В. Клюева.

ФОТОФАКТ СПОРТ

Шахматные
турниры памяти
25 января на собинском стадионе «Труд» 

проводился шахматный турнир, посвященный 
памяти одного из лучших шахматистов Собин-
ского района 70-80-х годов перворазрядни-
ка Валентина Ефимовича Рыжова, в котором 
победителем признан его сын КМС Владимир 
Рыжов. Второе и третье места заняли первораз-
рядники Виктор Иванов и Игорь Паслен соот-
ветственно.

26 января на лакинском стадионе прошли ана-
логичные соревнования, посвященные памяти 
одного из лучших лакинских шахматистов Алек-
сандра Александровича Афанасьева. Первое ме-
сто занял Виктор Иванов, второе место Владимир 
Владимиров, третье и четвертое поделили Аль-
берт Малашин и Эсанбай Ахроров.

Победители и призеры  отмечены грамотами и 
призами. 

Е. КУКУШКИНА.

28 января лейтенант 
полиции Татьяна Кор-
нилова, инспектор ОВ 
ДПС ОГИБДД, провела 
профилактическую бе-
седу для воспитанников 
средней группы Собин-
ского детского сада № 10 
«Улыбка». 

Она познакомила детей 
с правилами дорожного 
движения и работой свето-
фора и напомнила дошко-
лятам о важности соблю-
дения Правил дорожного 
движения при переходе 
проезжей части, катании 

Полицейский
в гостях

у дошколят
на велосипедах, самока-
тах, рассказала о различ-
ных опасных ситуациях, 
которые могут возникнуть 
на дороге. Особое внима-
ние Татьяна Владимиров-
на уделила необходимости 
использования светоотра-
жающих элементов.

В игровой форме, ис-
пользуя цветные карточ-
ки и модель светофора, 
лейтенант полиции на-
помнила всем о важности 
знаний сигналов светофо-
ра.

Соб. инф.

На прошлой неделе состоя-
лось заседание Совета народ-
ных депутатов Собинского рай-
она, на котором был принят ряд 
решений. 

Так, народные избранники в 
соответствии с постановлени-
ем губернатора Владимирской 
области внесли изменения в ра-
нее принятое ими решение,  ка-
сающееся  размера ставок от 
кадастровой стоимости земель-
ного участка, учитывающих 
вид разрешенного использова-
ния земель. А в связи с увеличе-
нием налога на добавленную сто-
имость возникла необходимость 
увеличить тариф на сбор и вывоз 
ТБО для МУП ЖКХ «ПКК Со-
бинского района». Рост составил 
1,7% (в абсолютных цифрах это 
1 руб. 21 коп.). 

Согласно федеральному зако-
нодательству, с 1 февраля  про-
индексирована выплата на ри-
туальные услуги по погребению. 
Предельный размер стоимости 

услуг, предоставляемый соглас-
но гарантированному перечню 
услуг по погребению, подлежа-
щий возмещению специализи-
рованной службой по вопросам 
похоронного дела, составил 5946 
руб. 476 копеек. Поэтому внесе-
но соответствующее изменение 
в решение районного Совета об 
установлении тарифов на риту-
альные услуги по погребению, 
оказываемые МУП ЖКХ «ПКК 
Собинского района».  

Также народные избранники 
уточнили бюджет Собинского 
района. Свободные остатки де-
нежных средств, сложившиеся на 
1 января 2019 года,   направлены 
на обеспечение заключенных кон-
трактов. Кроме того, перераспре-
делены некоторые статьи расхо-
дов, предусмотренные в бюджете  
на этот год. Так, 3 млн. рублей, за-
планированные на строительство 
ДК в селе Рождествено, в связи 
с тем, что отсутствует экспертиза 
по проекту и сроки начала строи-
тельства объекта сдвигаются, пой-

дут на софинансирование модер-
низации систем коммунальной 
инфраструктуры,  строительство 
ограждения вокруг возведенного 
фундамента бассейна в Собин-
ке и решение некоторых других 
текущих вопросов. В доходную 
часть главного финансового до-
кумента включены целевые сред-

С ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА

С нового года другие ставки, другие тарифы
ства, выделяемые  из областного 
бюджета на мероприятия по анти-
террористической защищенности 
и пожарной безопасности. Также 
в бюджет поступили и еще будут 
поступать деньги жителей дерев-
ни Одерихино и поселка Колок-
ша, которые приняли решение га-
зифицировать свои территории. 

Вклад каждого домовладения в 
это дело составит 5 тысяч рублей. 
На эти средства будет заказан 
проект и экспертиза. 

Депутаты утвердили пример-
ный план работы Совета на пер-
вый квартал 2019 года. 

Ирина СИМОНОВА.
Фото автора. 

движенцами, по коллек-
тивному решению, стали 
и представители альтер-
нативных партий и те-
чений, единственным же 
условием активисты по-
ставили «достаточное 
количество точек сопри-
косновения и взаимопо-
нимания с КПРФ».  

Актуальная проблема 
районного здравоохране-
ния была широко обсуж-
дена местными комму-
нистами. В свою очередь 
Антон Сидорко обещал 
довести предложения 
инициативной группы 
до сведения губернатора 
Сипягина. Не остались 
без внимания партийцев 
вопросы строительства 
бассейна в райцентре и 
реконструкции очистных 

Представители консультативного кол-
легиального совещательного органа – 
Общественной палаты -  обратились в 
Законодательное Собрание с просьбой 
защитить руководителей отраслевых 
предприятий региона.

В Заксобрание области поступило об-
ращение Общественной палаты относи-
тельно ряда кадровых решений в админи-
страции Владимирской области. 

В обращении нашли отражение тре-
вожные настроения, охватившие многие 
трудовые коллективы по причине про-
водимых кадровых перестановок в ру-
ководящем составе отраслевых департа-
ментов администрации Владимирской 
области. Люди переживают не только за 
собственное будущее и психологический 
климат на предприятиях, но и высказыва-
ют сомнения в дальнейшем качественном 
и стабильном функционировании таких 
ключевых для Владимирской области на-
правлений, как транспортное и дорожное 
хозяйство, энергетическая сфера. 

В письмах и обращениях, которые под-

писали сотни жителей региона, особо под-
черкивается, что взамен проверенных го-
дами безупречной работы профессионалов 
на ответственные руководящие посты на-
значаются специалисты, никак не зареко-
мендовавшие себя во Владимирской обла-
сти, не связанные с ней. 

Законодательное Собрание Владимир-
ской области находит справедливой и обо-
снованной изложенную в обращениях точ-

ку зрения относительно необходимости 
сохранить собственные опытные кадры и 
создать оптимальные условия для раскры-
тия потенциала талантливой владимир-
ской молодежи. 

Законодательное Собрание Владимир-
ской области выражает надежду на то, что 
Губернатор Владимирской области при-
слушается к мнению общественности и 
профессионального сообщества и не допу-
стит обострения социальной напряженно-
сти в регионе, вызванной непонятными на-
селению и неподдерживаемыми жителями 
области кадровыми назначениями.  

В. ГАЛИН.

В КОРИДОРАХ ВЛАСТИ

Общественная палата
 обеспокоена
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ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9

8-904-597-15-72 (круглосуточно),
8-800-222-04-66 (звонок бесплатный).

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО за счет средств Министерства 
обороны и других силовых ведомств.

Доставка груза 200 по всей территории 
Российской Федерации и странам СНГ.

Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.

Р
ек

ла
ма

РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

БЛОКИ
керамзитобетонные, 

стеновые, перегородочные, 
фундаментные

ПЕРЕКРЫТИЯ 
сборно-монолитные

от производителя
КЕРАМЗИТ, ЦЕМЕНТ

д. Вышманово.
КРАН-МАНИПУЛЯТОР

ДОСТАВКА
8/962/905-33-23

Р
еклама

срочный ремонт холо-
дильников, стир. машин. 
Пенсионерам скидки. 
8/905/146-93-16.    Реклама

УСЛУГИ

КУПЛЮ:

производству гофро-
картона: НАЛАДЧИК 
оборудования (с обучени-
ем), г.р. 2/2, з/п, от 25 т. 
р.; МАШИНИСТ на ли-
нии по переработке гоф-
рокартона (с обучением), 
г.р. 2/2, з/п от 25 т. р.; 
КЛАДОВЩИК, опыт ра-
боты, г.р. 5/2, з/п от 20 
т. р. 8/920/912-08-33, 8 
(49242) 4-15-64, г. Ла-
кинск, пр-кт Ленина, д. 
40. Реклама

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

1-комн. кв. (3/4, те-
плая, окна ПВХ, балкон 
застеклен, с мебелью, 
холодильник, электро-
титан) в г. Собинке, ул. 
Молодежная, д. 3. Недо-
рого. 8/900/587-22-75.

3-комн. кв. в г. Со-
бинке, с ремонтом. 
8/920/933-19-81.

СТАНОЧНИКИ (об-
учение на месте, з/п 
сдельная); ГРУЗЧИКИ. 
8/910/176-00-00.

зем. участок под стро-
ительство гаража в г. 
Собинке, новый р-н. 
8/904/034-93-46.

ремонт холодильников 
всех марок. 8/905/148-
41-39.

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама

полдома в Собинке (в 
жилке). 900 тыс. руб. 
Торг. 8/904/958-80-01.

комнату с мебелью 
(16,5 кв. м) за 450 т. р. 
и комнату (с ремонтом, 
14,2 кв. м) за 400 т. р. на 
3-ем этаже общежития в 
г. Собинке, ул. Лакина, 
д. 3. 8/904/252-16-80.

для трактора МТЗ те-
легу, культиватор, дис-
катор и т.д. 8/925/883-
71-91 (Дмитрий).

РАЗНОЕ

27 января День полно-
го снятия блокады Ленин-
града - особая дата для 
нашей страны  и истории. 
В память о событиях тех 
дней в поселке Ставрово 
прошла траурная акция 
«Об огнях-пожарищах». 

В музейно-выставоч-
ном зале Центра культу-
ры и спорта  собрались 
люди старшего поколе-
ния. В этот день говорили 
о подвиге защитников  Ле-
нинграда и его жителях. 
Вспоминали тех, кто в не-
выносимых условиях не 
сдался и не покорился.                          

Сильное впечатление на 
всех присутствующих про-
извел рассказ-презентация  
«Запомни этот город Ле-
нинград!»,  подготовлен-
ный  заведующей  отделом 
обслуживания Ставров-
ской библиотеки С. А. 
Таракановой. Всех про-
бирала дрожь, когда она 
говорила  о   героизме ле-
нинградцев.  До глубины 
души тронули «поэтиче-
ские странички», которые 

АО «Санаторий «Рус-
сий лес» на постоянную 
работу МЕДИЦИНСКИЙ 
персонал, з/п 26000 руб., 
гибкий график работы.  
8/49242)/2-15-79. Реклама

представила   ставровская 
поэтесса Н. Б. Седова. 

75 лет отделяют нас от 
тех страшных событий, 
но очень важно  сегодня 
об этом говорить… чтобы 
помнить! От обществен-

ной организации  «дети 
войны» выступила В. И. 
Черненко. Ее рассказ о тех 
страшных днях невозмож-
но было слушать без слез. 

Минутой молчания по-
чтили память защитников 

ЭХО СОБЫТИЯ

Ленинград в нашем сердце 
и жителей  Города-героя! 

 Продолжением меро-
приятия стал кино-показ 
документального фильма   
«Недетское лицо войны!». 

Г. КРЫЛОВА, 
п. Ставрово.

ОМВД ИНФОРМИРУЕТ

НЕ ИГРАЙ С ЗАКОНОМ!
На прошлой неделе во Владимире прошла волна ано-

нимных сообщений о якобы заложенных бомбах. В свя-
зи с этим ОМВД России по Собинскому району информи-
рует, что подобного рода сообщения являются уголовно 
наказуемым деянием, за которое действующим законо-
дательством Российской Федерации предусмотрена уго-
ловная ответственность по статье 207  Уголовного кодек-
са Российской Федерации.

Уголовная ответственность за данное преступление, 
согласно статьи 20 Уголовного кодекса Российской Феде-
рации, наступает с четырнадцатилетнего возраста. Кро-
ме уголовного наказания, к лицу, признанному виновным 
в совершении указанного преступления, может быть 
предъявлено в гражданском порядке исковое заявление 
о возмещении:

ущерба, причиненного здоровью (при получении людь-
ми увечий в результате давки, причиной которой послу-
жил звонок о взрыве);

морального вреда (за страдания психологического ха-
рактера);

материального ущерба (повреждение отделки поме-
щений, окон, дверей и прочего имущества); о возмеще-
нии государственных затрат (выезд скорой помощи, по-
лиции, МЧС, кинологов, взрывотехников).

В случае совершения указанного преступления несо-
вершеннолетним исковые требования предъявляются к 
его родителям или законным представителям.

Заведомо ложное сообщение о готовящемся взры-
ве наказывается штрафом в размере от 200 тысяч до 2-х 
миллионов рублей, либо принудительными работами,  
либо ограничением свободы на срок до 10 лет.

Правовое направление 
ОМВД России по Собинскому району. 

Реклама и объявления платные. Тел: 2-27-68
«                    »

В нашей газете вы можете  поздравить своих родных и близких 
с днем рождения, юбилеем, 8 Марта и другими праздниками! 

Помните, главное - внимание! И не забывайте, что печатное слово 
особенно приятно.Тексты поздравлений  редакция поможет 

вам составить и вовремя включит их в текущий номер. 

Р
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От всей души поздравляем наше-
го дорогого КАЛИНИНА Юрия 
Ивановича с 90-летним юбилеем!

Поздравляем с днем рождения!
Долгими пусть будут дни твои!
Окружен любовью, уважением,
Ты для нас – всегда глава семьи!
Ты хороший, добрый и внимательный!
Мы тебе желаем всей душой:
Будь счастливым обязательно!
Пусть все в жизни будет хорошо!

Супруга, сыновья, снохи, внуки.


